

奈っ自慢子

子どもたちに身に付けさせたい力 文責 宮本金一朗

主体性：^{しゆたいせい} き気づく→ か考える→ う動く

人前力：^{ひとまえりょく} 自ら表現・他者理解・協働

たい力：^{りょく} 体力・耐力・態力 9月29日(金)

校訓
教育目標

なせばなる～健康でたくましく他者と協力して自分の可能性へ挑戦する生徒を育成する～
夢・実現～ふるさとを愛し、皆と協力して夢の実現に向かって努力する「奈っ自慢子」の育成を通して～

ALT着任式

8月25日(金)、新しく着任されたALTのソフィー先生を全校児童生徒に紹介しました。ソフィー先生は、ニューヨークの御出身で、大学卒業後は、学校終わりの小学生に、学校の勉強や日本語、さらに日本の文化についても教えていたそうです。週2日、奈留小中学校で指導をしてくださいます。



シゴトフェス

8月29日(火)、奈留離島開発センターにおいて、「シゴトフェス」が開催されました。株式会社ラシク、日本青少年育成協会の主催のもと、10人のプロフェッショナルが来島し、中高生に働く意義や仕事の内容などを直接話していただきました。また、その後、各ブースに分かれて交流する機会があり、より深く「シゴト」について考えることができました。今回、関東や関西で活躍されている方のお話を聴くことができ、新しい発見もたくさんあったようです。これからこの機会を授業での学び(キャリア教育や進路選択)に生かしていきたいと思ひます。



NPB学校体育支援事業「野球教室」

8月30日(水)、講師に今関勝さん(日本野球機構講師)と帆足和幸さん(ソフトバンクホークス)に来ていただき、野球教室を開催しました。元々奈留島は、野球やソフトボールが盛んな地域で、奈留中にも奈留高にも軟式野球部がありましたし、女子ソフトボール部もありました。野球教室では、元プロ野球選手の方から直接御指導いただき、みんなとても楽しそうに活動していました。



午後からは、指導者への講習会があり、ベースボール型のスポーツの指導法について、実践しながら教えていただきました。



夏休み作品展

9月11日(月)から20日(水)まで、1階ロビーで夏休み作品展を開催しました。工作や絵画、習字、自由研究など、児童生徒が夏休みに頑張って取り組んだ作品を展示しました。きっとサポートを頼まれた保護者の方もおられたのではないのでしょうか。力作ぞろいでとても充実した展示になりました。



小中高合同体育大会

スローガン

『轟き（とどろき）』～あきらめるな！元気いっぱい楽しくやろう！！～

9月20日（水）、小中高一貫教育の三大大行事である「小中高合同体育大会」が行われました。荒天で公民館との共催は叶いませんでしたが、20日は天気が回復し、無事に開催することができました。子供たちは元気いっぱいグラウンドを駆け抜け、おもいきり楽しむことができました。翌21日には、赤団、青団それぞれ解団式を行いました。小中高のリーダーが思いを伝え、みんなで活躍をたたえあいました。特に応援合戦やダンスバトルは、時間をかけて自分たちで創り上げたものだったので、両団ともやりきった達成感に満ちあふれていました。

保護者の皆様には、環境整備作業にも多数御協力いただき、本当にありがとうございました。きれいになって気持ちよくなったことは当然ですが、朝、登校してくるときの児童生徒の視界も良くなり、安全面の改善にもつながりました。今後とも御支援と御協力をよろしくお願いいたします。

